

☆祝☆ 全国大会出場！！



10月18日（月） IN島根県立浜山公園野球場
島根県高校ソフトボール新人大会

安来高校 VS 三刀屋高校 11-1
(4年ぶり5度目の出場！)



11月5日（金）～7日（日） IN松江総合体育館
春の高校バレー

第74回全日本バレーボール高等学校選手権大会
安来高校 VS 大社高校 3-0 県予選
(3年連続38回目の出場！)



11月20日（土）21日（日） IN鳥取産業体育館
第46回全国高等学校選抜フェンシング大会

中国地区予選

男子サーブル 予選1位
女子フルーレ 予選1位
女子エペ 予選2位
女子サーブル 予選2位

※各種中国五県のうち
上位2チームに出場
権が与えられます！

～生徒の感想～

初めての高校の文化祭。
本当に楽しかったです！！！
同じ学校に、こんなにたくさんのすごい人がいると思うと、なんか嬉しくなりました！
来年は自分も出てみたいなと思いました。

(1年男子)



高校の文化祭はどんな感じなんだろうと楽しみにしていました！
文化部の発表も、先輩方のステージ発表も、本当に楽しかったです♪
あと、安来分教室さんのスイーツが本当においしくてびっくりしました！また食べたいです。

(1年女子)



総探の発表では調べたことを、自分なりに発表できたので良かったです。生徒や先生方からの違う視点からの意見や感想を聞けたので、今後の活動に生かそうと思いました。

また文化部の発表では、各部いろいろな工夫がしてあり、とても楽しめました。

(2年男子)



総探で調べてきたことを他の学年や先生方に発表するのは緊張しましたが、新しい意見や考えを知ることができて良かったです。

文化部の発表や展示も分かりやすく、おもしろかったので、見ていてとても楽しかったです。

(2年女子)



お弁当コンクール



このボランティア講話がきっかけとなり、吹奏楽部の発表の場が新しく生まれました！ 詳しくは来月号の学校だよりでご紹介しま～す♪



活動報告

11/8
(月)

ボランティア講話

於中の海会館

交流センターでイベントのお手伝いをしたことがあります、こういうボランティアだけじゃなく、できることから続けてみようと思いました。

(2年女子)

ボランティアは、特別なことだと思っていましたが、今日の講話で流されたマンガやお話をから、身近なものだと感じました。

(2年女子)

地域課題解決に向けて
グループで考えている
2年生や1年生の有志
に向けて、『ボラン
ティアについて』のお
話を書いていただきまし
た。



福澤克雄監督特別授業

やすぎどじょつこテレビ
開局10周年記念事業

開局10周年記念事業

於..體育館

「日本で最も視聴率を獲得するテレビディレクター」と言われるBSテレビの名物監督

の福澤克雄さんに
お越しいただき、
特別授業をして
いただきました。

監督のご経験や人生での逆転劇を教材に、「働くとは何か?」「生きる上で大切なことは何か?」をお話しました。

正直、最初はどんなすごい人なのか全然知りませんでした

しかし、お話を聞いていくうちに、自分の知っているドラマの監督をしていることや、あの福澤諭吉さんのお孫さんだと知って、すごいびっくりしました。

くりしました。
こんなすごい人の人生について聞くことができて良かったです。（1年男子）

～編集後記～

たくさんの方から、「学校だより見たよ～」とあたたかいお言葉をいただきました♥

外はますます寒くなりますが、みなさまのおかげで、心はポッカポカです(^_/\)どんな紙面内容が求められているのか、調査しながら編集していきますが、お気軽に提案していただけると、もっと嬉しいでーす♥(山)

「チャレンジしない方が後悔する」と言われました。私はまだやりたいことが見つからないのですが、失敗を恐れずに行動していきたいです。
それ以上に、自分がやりたいことを見つけていきたいです。